

Hervé FERON ce dimanche était à la rencontre de la population de 10h à 12h sur le marché de Vandoeuvre avec le maire Stéphane HABLLOT.

Toujours avec Stéphane HABLLOT, Hervé FERON est allé remettre des coupes au concours de pêche dans le Parc Pouille organisé par la Gaule Vandopérienne et son sympathique président, Monsieur THOMASSIN.

Puis, le député est allé saluer la FNACA de Tomblaine qui organisait son repas annuel. Là aussi, le président Jean-Claude PELLETIER fédère de nombreuses personnes venues de toute l'agglomération nancéienne. C'est quelqu'un qui sait cultiver la convivialité et qui a le sens de l'amitié.

Dimanche après-midi, Hervé FERON est allé saluer les randonneurs qui avaient répondu à l'appel d'Espoir 54. Il s'agissait d'une randonnée (courageuse car le temps n'était pas vraiment de la partie) et de se retrouver au COSEC de Tomblaine pour le lancement de la semaine d'information sur la santé mentale qu'Espoir 54 organise sur le département. Madame BARROCHE, la présidente, et ses collègues font là un travail remarquable.

